

Antrag Nr. 20-O-02-0001

SPD

Betreff:

Aufstellung von zwei Ruhebänken in der Fußgängerzone Wellritzstraße (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, im Einvernehmen mit der Moderatorin für Bürgerbeteiligung, Michaela Höllriegel, mit KUBIS e. V. und den Anliegern zwei Standorte für Ruhebänke in der Fußgängerzone Wellritzstraße zu bestimmen. Die Kosten für zwei mit Holz beplankten Sitzbänken in Höhe von rd. 600,00 € pro Stück werden aus den Verfügungsmitteln des Ortsbeirates bestritten.

Begründung:

Die Aufstellung zumindest einer Sitzbank in der FuZo Wellritzstraße ist im Kreise der ‚FuZo-Aktiven‘ schon seit längerem im Gespräch. Wir erweitern diese Überlegung auf zwei Sitzgelegenheiten, die sicher geeignet sind, die Aufenthaltsqualität in der Fußgängerzone zu verbessern. Die Finanzierung wird aus den Verfügungsmitteln der OBR gesichert.

Wiesbaden, 14.01.2020